



## TUITS

@DGACChile

#Dacahue | Informamos que el Aeródromo Mocopulli, Chiloé ya se encuentra con condiciones meteorológicas de visibilidad operativas.

¡Recuerda! Si tenías un viaje programado, contacta a la aerolínea para conocer el estado de tu vuelo.

@JanoLopezChile

@ZampellaOsvaldo Reitero, nunca Argentina reclamó los territorios al oeste de los Andes al sur de Chiloé, ni siquiera en el punto más álgido de la disputa del siglo XIX. La intendencia española de Chiloé según los documentos abarcaba hasta el Cabo de Hornos. No renegamos de nuestras raíces.